



# Los diputados se olvidaron de la seguridad de las mujeres al eliminar el horario de verano



Con 445 votos a favor, ocho en contra y 33 abstenciones la Cámara de Diputados aprobó el jueves la eliminación del **Horario de Verano** que ha estado vigente en México por más de dos décadas, una iniciativa que fue impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**).

Tras ello hubo diversas opiniones en redes sociales expresadas tanto en memes como en argumentos sólidos a favor y en contra de la decisión de los diputados. Algunas de las más prominentes fueron las de las **mujeres**, quienes señalaron algunos hechos relacionados con su **seguridad** y que aseguran, los funcionarios **pasaron por alto al aprobar la propuesta**.

A través de Twitter fue que usuarias condenaron la nula perspectiva de género en la discusión, pues no se consideró el peligro que muchas de ellas corren al **regresar a casa a altas horas de la noche** ya sea por trabajo, escuela u otra razón.